



La CGT SPECTACLE APPORTE SON SOUTIEN AUX SALARIÉS EN GREVE A FRANCE INTER...

Les salariés de France Inter qui en sont à leur quatrième jour de grève à l'appel de l'intersyndicale (Cgt, Cfdt, Cftc, Sud) viennent de reconduire leur mouvement. Il est donc urgent que la direction de la station sorte de sa tour d'ivoire et prenne enfin en compte leurs revendications.

Il est grand temps de rouvrir de véritables négociations sans le préalable des suppressions d'emplois.

A France Inter, comme dans toutes les entreprises de l'audiovisuel public, les attaques contre les budgets ont de graves conséquences sur l'emploi et la qualité du service public.

La Fédération Cgt Spectacle apporte tout son soutien au personnel de France Inter en grève. Elle demande à la direction d'ouvrir sans attendre l'indispensable concertation avec les organisations syndicales. Elle demande à la tutelle, c'est-à-dire au Ministère de la Culture et de la Communication, d'intervenir dans ce sens.

Paris, le 10 janvier 2013

- Pour vous tenir informés à tout moment de l'actualité sociale, notre Fédération met à votre disposition : son site Internet au www.fnsac-cgt.com - Email : cgtspectacle@fnsac-cgt.com

FNSAC 14-16, rue des Lilas 75019 PARIS – Tel. : 01 48 03 87 60